

Esperan bajo aumento salarial en el País (Reforma 30/10/12)

Esperan bajo aumento salarial en el País (Reforma 30/10/12) Según consultoras en recursos humanos será el más bajo de los países latinoamericanos. Por Verónica Gascón Cd. de México México (30 octubre 2012).- Para 2013 se estima que las empresas apliquen un incremento de 1 por ciento al salario real, porcentaje que estará por debajo de lo que se proyecta en otros países latinoamericanos, de acuerdo con estimaciones de consultoras en recursos humanos. Según la Encuesta de Incrementos de Sueldos de la firma AON Hewitt, en México habrá un aumento de 5 por ciento, pero la inflación proyectada será de 4 por ciento. Tomando en cuenta la inflación, en Argentina se prevé un aumento de 14.5 por ciento, en Brasil de 2.7 por ciento y en Perú de 2.1. Mientras que en Colombia será de 1.2, Uruguay de 1.6 y Chile de 1.7 por ciento. Rocío Hernández, directora de compensación de AON Hewitt, explicó que las empresas toman la inflación como punto de partida. "En México sería 1 punto por arriba, para recuperar parte de la pérdida del poder adquisitivo", dijo. En tanto, Hay Group, estimó que el incremento real del salario oscilará entre 0.6 y 1.1 por ciento. Con base en una encuesta aplicada entre 200 empresas, de 11 diferentes industrias, ubicadas en todo el País, adelantó que la creciente inflación ejercerá una presión significativa en las negociaciones salariales al finalizar el año e inicios de 2013. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 30 octubre 2012